

MÉXICO / PUEBLA

El papa Francisco hospitalizado con neumonía bilateral; su estado de salud es complejo

El Ciudadano · 18 de febrero de 2025

A pesar de su delicada situación, el pontífice se encuentra de buen ánimo, según confirmó la Santa Sede



El papa Francisco, de 88 años, ha sido diagnosticado con una **neumonía bilateral** tras desarrollar una **infección polimicrobiana**, informó el Vaticano. Esta complicación ha requerido un ajuste en su tratamiento médico, haciendo que su estado sea descrito como «**complejo**». El pontífice fue ingresado el pasado viernes en el **hospital Agostino Gemelli de Roma** para realizar exámenes diagnósticos y recibir tratamiento por **bronquitis asmática y bronquiectasias**.

A pesar de su delicada situación, **el papa se encuentra de buen ánimo**, según confirmó la Santa Sede. En la jornada de este martes, alternó entre el **descanso, la oración y la lectura de textos**, y también recibió la eucaristía. Sin embargo, no participará en actividades oficiales, y se ha delegado a un prelado del Vaticano para que lo represente en una **misa este domingo**.

Esta es la **cuarta ocasión** en la que Francisco es hospitalizado en el Gemelli. Anteriormente, fue intervenido por una **operación de colon en 2021**, trató una **infección respiratoria en 2023** y se sometió a una **cirugía abdominal por una hernia**. Además, el papa es propenso a infecciones respiratorias desde que en su juventud le **extirparon parte del pulmón derecho**.

El papa enfrenta estos problemas de salud en un contexto de gran actividad, ya que los preparativos para el **Jubileo de 2025 han incrementado sus compromisos**. Sin embargo, se espera que continúe bajo tratamiento en los próximos días, mientras millones de peregrinos se preparan para acudir al Vaticano en el marco de los actos jubilares que **durarán 10 meses**.

Foto: X

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)